

Sitzung	Technischer Ausschuss - öffentlich - 01.07.2014
Beratungspunkt	Anton-Mall-Stadion / Sanierung Kunststoffbelag - Haushalt 2015
Anlagen	1
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Der Kunststoffbelag für die Rundumlaufbahn wurde Mitte der 80iger Jahre gebaut. Dieser wurde als wasserdurchlässiger Belag mit Spritzbeschichtung ausgeführt. Als Unterbau des Belages dient ein Drainasphalt. 2004 wurde eine vollflächige Erneuerung der Spritzbeschichtung durchgeführt. Wegen punktueller Risse und Ablösungen des Kunststoffbelages waren in den letzten Jahren kleinere Sanierungsmaßnahmen im Rahmen der Unterhaltung erforderlich.

Im Bereich des südlichen Segmentbogens sind großflächige Risse aufgetreten. Aufgrund des Schadenbildes muss die Kunststoffbeschichtung im Segmentbogen, Fläche ca. 720 m², abgetragen und neu hergestellt werden. Für die Maßnahme wurde ein Richtpreisangebot eingeholt. Die Kosten für die Sanierung betragen 30.000,-- €. Der gesamte Kunststoffbelag wurde mit der Fachfirma Polytan begutachtet. Aufgrund des vorgefundenen Zustandes der Kunststoffbelagsfläche ist davon auszugehen, dass mittelfristig die Restfläche der Umlaufbahn, Fläche ca. 5.200 m² zu sanieren ist. Hierfür sind Investitionen in Höhe von 200.000,-- € erforderlich.

1 2 5 7 BM

Beschlussvorschlag:

1. Der Bericht zum Zustand des Kunststoffbelages wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Technische Ausschuss empfiehlt dem Gemeinderat für 2015 die Sanierung des südlichen Segmentbogens mit Kosten von 30.000,-- € in den Haushalt aufzunehmen.

Beratung: